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merito ìa legge precedente del .15 luglio 1900, 
senza però privare i comuni interessati dei 
relativi diritti, quando il benefìcio chiesto 
sia legalmente sancito. 

« Margaria, Ciartoso ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra sui disordini avvenuti 
nella caserma del 59° fanteria a Civitavec-
chia la sera del 4 giugno, e sui provve-
dimenti adottati verso coloro che li cagio-
narono e li commisero. 

« Lucifero ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere, 
quali provvedimenti vorrà adottare onde 
sia salvo dal deperimento in cui versa e dalla 
rovina cui va incontro, il bellissimo palazzo 
Pretorio in Certaldo. 

« Incontri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
egli, convinto dell'urgenza di assicurare 
l'approdo dei piroscafi postali all' isola di 
Pantelleria, voglia affrettare l'esecuzione del 
progetto compilato fin dal 15 dicembre 1906. 

« Pipitone ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d' agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se, dopo un trenten-
nio di esperienza, e dopo tanti studi di com-
petenti e di tanti voti di associazioni e di 
congressi, non sia tempo di procedere ad 
una radicale riforma del vincolo forestale ; 
il quale, mentre apparisce inadeguato ad 
una razionale difesa dei boschi, secondo le 
esigenze attuali dell'impellente problema 
silvano, è divenuto fonte di continuo danno 
per i privati e dì palesi gravi ingiustizie 
affliggenti le popolazioni della montagna. 

« Cermenati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere per-
chè non si cominciano i lavori di sistema-
zione della stazione di Borgomanero, lavori 
riconosciuti necessari, ripetutamente pro-
messi da ben cinque anni e che si rendono 
sempre più urgenti. 

« Leonardi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere 
quando si porrà mano alla tanto necessaria 

costruzione del fabbricato viaggiatori della 
stazione ferroviaria di Busalla, sulla linea 
dei Giovi. 

« Natale Gallino ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
la causa del ritardo alPincominciamento dei 
lavori urgenti di soppressione del passo a 
livello dell'Arnasso, sulla linea ferroviaria 
tra Busalla e Roneo-Scrivia. 

« Natale Gallino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
per quali ragioni anche quest'anno furono 
sacrificati - nella compilazione dell'orario 
estivo - gli interessi di Torino e della re-
gione piemontese. 

« Giulio Casalini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici, sull'impellente 
necessità d'effettuare al più presto la siste-
mazione e l'ampliamento della stazione di 
Cogoleto sia secondo i progetti studiati e 
combinati con quell'Amministrazione co-
munale, sia altrimenti; pur d'evitare i gra-
vissimi danni che continuamente risentono 
la pubblica viabilità ed il movimento indu-
striale di quel comune. 

« Astengo ». 

« I l sottoscritto chiede d5 interpellare il 
ministro della pubblica istruzione sulla man-
cata promozione del professore Edoardo 
Cimbali ad ordinario di diritto internazio-
nale nella regia Università di Sassari. 

« Pasqualino-Vassallo ».J 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare i 
ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e del tesoro per conoscere le ragioni 
che fanno ritardare l'impianto di una sta-
zione zootecnica nella tenuta demaniale 
dello Stato denominata Montedimezzo in 
provincia di Molise; e per sapere come 
vogliano provvedere al miglioramento del-
l'industria armentizia nelle provincie meri-
dionali. 

« De Amicis, Tommaso Mosca, 
Gimorelli, Leone, Del Balzo, 
Manna, Torlonia, Pietravalle, 
Cannavina, Maury ». 


